

# Escasez de petróleo pronostica la OPEP

Viena, 9 de octubre. (AP). (Por Ronald Prinz). El mundo quedará sin petróleo dentro de 30 ó 40 años y los países exportadores de crudo podrían verse obligados a condicionar las ventas a las naciones industrializadas si éstas no abren sus mercados para los productos manufacturados de las naciones en desarrollo, advirtieron hoy aquí dos prominentes representantes de la OPEP.

Las restricciones para el acceso a los mercados industriales y el argumento de que éstos han colmado su capacidad de importación de bienes terminados desalentan e incluso bloquean los esfuerzos desarrollistas de las naciones petroleras, añadió aquí el mi-

nistro de Petróleo de Kuwait. El pronostico sobre el agotamiento del petróleo fue formulado, en cambio por el propio secretario general de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Ali Jaidah.

El ministro kuwaití Ali Khai fa Al-Sabah mencionó también, como otra dificultad interpuesta por el mundo industrializado, los altos costos de las licencias tecnológicas, lo que dificulta la transferencia del conocimiento necesitado por los países de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), agregando que ello significa incluso "la imposibilidad de comprar dichas licencias, y el conocimiento, lo cual supone un

Pasa a la página 39

## Llegan delegaciones para la asunción nuevo Pdte. Panamá

Panamá, octubre 9. (UPI). Comenzaron a llegar hoy las delegaciones acreditadas para los actos de asunción del nuevo presidente y vicepresidente constitucionales de Panamá, que tendrá lugar el miércoles próximo. Ese día será elegido presidente el abogado Aristides Royo, hasta hace poco ministro de Educación, y como vicepresidente el banquero Ricardo de la Espriella, quien era gerente general del Banco Nacional de Panamá.

Entre los invitados especiales a los actos, que se realizarán en el Gimnasio Nuevo Panamá de esta ciudad, figuran los ex presidentes Alfonso López Michelsen, de Colombia, y Daniel

Oduber, de Costa Rica, además del secretario general de la Organización de Estados Americanos, Orfila.

Los únicos países fuera del continente americano que han sido invitados son España y Gran Bre-

Pasa a la página 15

## Cortes militares investigan delitos contra nicaragüenses

Managua, octubre 9. (Latin). (Por Agustín Fuentes). Cortes militares de investigación fueron designadas hoy por los comandantes de varios departamentos del país para investigar delitos contra el orden público cometidos en sus respectivas jurisdicciones mientras está en vigencia la ley marcial, dijeron fuentes militares. "Tendrán competencia para delitos cometidos por militares y civiles", agregaron las fuentes, que pidieron no ser identificadas.

Mientras tanto, en Managua, la misión mediadora interamericana, integrada por representantes de Estados Unidos, República Dominicana y Guatemala, trata de

vencer las primeras dificultades para proseguir con su labor.

Según adelantar, voceros del Frente Amplio de Oposición (FAO), la misión mediadora tendría que conseguir del gobierno la suspensión de la censura de

Pasa a la página 23

## Alza moderada en Bolsa de N. York

Nueva York, Oct. 9 (AP). Las acciones selectas encabezaron hoy una reanimación en el Mercado de Valores, con transacciones mo-

Pasa a la página 51



EXPECTATIVA. Ammán, Jordania, octubre 9. (AP). Hussein de Jordania se mantenía a la expectativa mientras el presidente libanés buscaba ayuda de Arabia Saudita, en pro de una paz duradera entre sirios y cristianos.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONFIERE DISTINCION. Tokio, Japón, octubre 9. (AP). La Princesa Margarita de Gran Bretaña asigna la medalla de la Gran Cruz de la distinguida Orden de San Miguel y San Jorge a la Princesa Setsuko, viuda del Príncipe Chichibu, hermano menor del emperador japonés en Tokio.

## Ministro chino intenta unir lazos de amistad con Europa

Londres, octubre 9. (AP). El ministro chino de Relaciones Exteriores Huang Hua llegará mañana a Londres procedente de Italia con la esperanza de que los acercamientos de Pekín a Europa transformarán viejos enemigos en nuevos amigos. Se han arreglado cuatro días de conversaciones entre Huang y el primer ministro inglés James Callaghan, en la que participarán miembros de su gabinete. Las charlas en torno a los intereses estratégicos, políticos y económicos que afectan a los dos países.

En el sector estratégico, los chinos están estudiando un trato

ofrecido por los ingleses para la compra de un indeterminado número de aviones defensivos Harrier de despegue vertical, aptos para ser usados en las fron-

Pasa a la página 32

## Hija de un editor italiano secuestrada ayer en Milán

Roma, octubre 9. (DPA). En pleno centro de Milán fue plagiada hoy por dos o tres individuos la hija del presidente de la conocida casa editora "Instituto Geográfico de Agostini", Marcello Boroli, de 32 años, esposa de un arquitecto. El plagio se desarrolló a la entrada del inmueble en que vive la víctima, cuando la señora Boroli acababa de apearse del coche. Los captores se abalanzaron sobre ella, la re-

que acababan de cerrar el comercio y las oficinas.

La raptada está embarazada del matrimonio Boroli tiene ya un hijo. Se ignoran más detalles.

## 2 Cardenales piden se elija a Pironio como el nuevo Papa

Ciudad del Vaticano, octubre 9. (Latin-Reuters). Dos cardenales, uno en forma explícita y otro sin mencionar su nombre, se pronunciaron hoy en favor de que el sacro colegio elija, a partir del sábado próximo, al cardenal argentino Eduardo Pironio como sucesor del Papa Juan Pablo I. El cardenal checoslovaco Franciszek Tomasek, arzobispo de Praga, mencionó a Pironio al expresar su opinión de que "el futuro Pontífice no será italiano" y mencionó al purpurado argentino como uno de los "más firmes candidatos".

leño Paulo Evaristo Arns, omitió dar su nombre, pero citó una serie de condiciones que caracterizan al cardenal Pironio, prefecto de la Congregación para los Reli-

Por su parte, el cardenal bras-

Pasa a la página 32



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DISCUSIONES PRELIMINARES. Ciudad del Vaticano, octubre 9. (AP). Los cardenales se reunieron en el Vaticano para realizar discusiones preliminares sobre el cónclave que debe comenzar el 14 de octubre. Fuentes eclesiásticas dijeron que los

cardenales estaban discutiendo la posibilidad de candidatos de fuera del colegio cardenalicio, como el arzobispo de Turín, Anastasio Ballestrero. Colaboradores de los cardenales dijeron que buscan un hombre teológicamente conservador.

al cerrar la edición